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      Aqua Capital recebe autorização do CADE, promove a fusão de empresas e cria o AgroGalaxy, maior grupo de distribuição de insumos agrícolas do país, com um faturamento anual de R$ 4 bilhões. Nova plataforma reúne as empresas Rural BR, Sementes Campeã, Agro100, AgroFerrari, Grão de Ouro, Semente Fróes, CDB e GeoData, que somam mais de 9 milhões de hectares.

Com o aval do Cade, o Fundo de Investimento Aqua Capital anuncia a criação da holding AgroGalaxy, a maior plataforma de distribuição de insumos e operações com grãos do país, que somam mais de 9 milhões de hectares. A plataforma oferece diversos serviços diferenciados e personalizados ao cliente, entre eles, assistência técnica ao agricultor, soluções de barter e de crédito, capacitação e tecnologias de ponta. A história do AgroGalaxy se inicia em 2016 com aquisição da Rural Brasil – empresa líder em distribuição de insumos agrícolas no Cerrado, depois de um processo de avaliação de mais de 60 empresas no setor. Em 2017, a Agro 100, empresa com presença no Paraná e Mato Grosso do Sul, juntou-se ao grupo e, em 2018, expandiu sua presença em São Paulo e Minas Gerais com a compra da Agro Ferrari e Grão de Ouro. Em 2019, a plataforma de gestão do AgroGalaxy foi constituída formalmente para coordenação estratégica do Grupo. Em 2019, a Sementes Campeã foi adquirida, além das aquisições de ativos da Sementes Fróes e da CDB. Ainda em 2019, a agtech GeoData foi comprada com o foco em expandir o portfólio de serviços inovadores da empresa.

[image: ]O Agro Galaxy atua nas principais culturas do país e cobre hoje mais de 2600 km, o equivalente a 14% das terras agricultáveis do Brasil, sendo mais ou menos 6% das áreas destinadas a soja e milho no país. Ao todo, tem 105 lojas, em 9 estados e mais de 900 cidades, atendendo mais de 16.500 produtores. “Com a aprovação do CADE, nos tornamos hoje a maior empresa independente de distribuição de insumos agrícolas da América Latina, com um total de 1.500 colaboradores. O nosso objetivo principal é ser o maior varejista no setor rural, gerando valor para o produtor brasileiro, nossos colaboradores, comunidades, o meio ambiente e nossos acionistas. Podemos dizer que somos a loja no campo que oferece produtos e serviços para o produtor agrícola fazer sua lavoura”, diz Welles Pascoal, CEO da AgroGalaxy.

Para os próximos anos, o AgroGalaxy está pautado em um modelo de crescimento arrojado baseado em três pilares: Expansão do modelo de negócio, Excelência Comercial & Marketing e Excelência operacional. “O plano criado para a nossa empresa visa criar alto valor para a nova empresa e as expectativas são muito positivas. Esperamos ter resultados ainda em 2020, uma vez que as mudanças na empresa tendem a acelerar nos próximos meses”, acrescenta Pascoal.

As apostas do Fundo e do AgroGalaxy se valem das perspectivas positivas para o agronegócio brasileiro. Segundo dados da Companhia Nacional de Abastecimento (Conab), a safra 2020/ 2021 já começa com projeções de novo recorde em colheita e rentabilidade. “O agronegócio é um setor extremamente resiliente, competitivo e com muitos players, entretanto é o segmento de distribuição de insumos para o agronegócio passa por uma grande consolidação. Nesse cenário que surge o AgroGalaxy, que reúne sete empresas e mais a GeoData com faturamento anual de R$ 4,2 bilhões e que vai possibilitar ganhos ainda maiores de eficiência com a padronização das melhores práticas de cada uma das empresas que compõe a holding para que, assim, a gente reforce nossa participação nos mercados já atuantes e, ainda, expanda a operação para regiões que ainda não atuamos”, enfatiza Pascoal.

Quatro das empresas que compõe o AgroGalaxy e que representam mais de 90 por cento dos colaboradores e da receita da holding são Great Place to Work 2020.

Aqua Capital

A Aqua Capital é um fundo de private equity voltado à expansão de empresas dentro da cadeia de valor de alimentos e do agronegócio no Brasil e na América do Sul. O Fundo compra posições de controle e entra na operação para valorizar suas empresas baseado em seus quatro pilares – profissionalizar, crescer, transformar e sustentabilidade.

[image: ]O Aqua Capital foi criado em 2009 e conta hoje com mais de 30 investimentos, organizados em 14 plataformas e mais de 6.000 empregados. Em 2020, as empresas geridas pelo Aqua Capital combinadas devem registrar mais de R$ 6 bilhões de receita operacional bruta.

“Temos uma estratégica atuação com focos setoriais e geográficos, que combinado à nossa sólida experiência de mercado, possibilita a identificação das empresas referência em seus segmentos de atuação e nossa participação ativa no crescimento e desenvolvimento delas. Procuramos ser o melhor parceiro para o empresário do agronegócio e alimentos e realizar o pleno potencial das suas empresas”, afirma Sebastián Popik, Fundador e Managing Partner do Aqua Capital

Nova estrutura organizacional

Com a aprovação do CADE, o Aqua Capital escolheu Welles Pascoal como novo CEO para o AgroGalaxy. Com 36 anos de atuação no agronegócio, Pascoal já exercia a função de Conselheiro do AgroGalaxy e, agora assume como CEO com o objetivo de criar um diferencial competitivo e potencializar o crescimento do negócio, maximizar performance e rentabilidade e harmonizar funções essenciais da empresa para a geração de valor como plataforma. Antes do AgroGalaxy, o executivo atou nas áreas Comercial, Marketing e P&D da Dow AgroSciences, chegando ao posto de CEO Brasil da companhia. Foi também presidente do Sindveg e vice-presidente do Conselho de Administração da CropLife Latin America. Juntamente com o novo CEO do AgroGalaxy, a holding passa a ter uma nova estrutura organizacional contemplando as áreas de Planejamento Estratégico, Integração de Negócios, Finanças, Gente e Gestão, COO Norte/ Centro Oeste, COO Sul/ Sudeste e Unidade de Negócios de Sementes.

.


                        
     
      A IHARA, empresa especializada em tecnologias e defensivos para a proteção de cultivos, acaba de lançar sua nova linha de herbicidas préemergentes que irão colaborar com a agricultor no aumento da produtividade da sua lavoura. Desenvolvido a partir de uma tecnologia inovadora, os produtos se destacam pelo longo residual, alta seletividade e controle das principais plantas daninhas resistentes no Brasil.

“A matocompetição é um problema crescente no Brasil pois, há muitos anos, não existem soluções efetivas para o controle das daninhas. Estes novos produtos nos dão a certeza de que estamos contribuindo para a prosperidade da agricultura, seja pela proteção mais efetiva dos cultivos ou pela melhoria do manejo de resistência”, afirma André Nannetti, Gerente Geral de Marketing da IHARA.

[image: ]Em média, 15% da produtividade global de grãos é perdida pela matocompetição e plantas daninhas resistentes. O custo para controlar esse problema, que vem aumentado ano a ano, já é de R$ 4,2 bilhões no cultivo de soja, e as perdas chegam a R$ 9 bilhões de reais. Já no cultivo de cana-de-açúcar, a estimativa é que a perda seja de 10%, o que totaliza aproximadamente 60 milhões de toneladas no país. O produtor de cana investe na atualidade mais de R$ 600 milhões apenas em cana cana-planta e os custos para controlar as perdas chegam a 86,4% na produtividade. Os lançamentos, chamados de “Herbicidas do Futuro”, terão em sua composição uma solução altamente tecnológica, obtida de forma inédita pela empresa e são eles:

KYOJIN

Formulado especialmente para combater as daninhas resistentes, proporcionando maior e melhor controle do capim pé-degalinha, buva, digitaria, entre outras, na soja e no milho.

YAMATO

Já registrado em mais de 10 países e na lista dos principais herbicidas do mundo, este produto é indicado para manejo de azevém, entre outras, no trigo, com aplicação em pré-emergência.

FALCON

Esta tecnologia oferece amplo espectro de controle de daninhas de folhas largas e estreitas, assegurando seletividade e segurança. No Brasil, registrado para as culturas de cana-de-açúcar, café, citros, eucalipto, pinus e mandioca.

[image: ]RITMO

Exclusivamente desenvolvido para uso na cana-de-açúcar, este produto possui uma inovadora formulação, de rápida absorção e fácil manuseio para manejo de daninhas de folhas estreitas e largas. Os novos produtos se juntam ao portfólio da IHARA, que já conta com mais de 60 soluções para mais de 100 diferentes tipos de culturas, a fim de ajudar os agricultores nos principais desafios do mercado agrícola brasileiro.

IHARA

A IHARA é uma empresa de pesquisa e desenvolvimento que há 55 anos leva soluções para a agricultura brasileira, setor no qual é reconhecida como fonte de inovação e tecnologia japonesa como uma marca que tem a credibilidade e a confiança dos seus clientes. A empresa conta com um portfólio completo de fungicidas, herbicidas e inseticidas somando mais de 60 produtos que contribuem para a proteção de mais de 100 diferentes tipos de cultivos, colaborando para que os agricultores possam produzir cada vez mais alimentos, com mais qualidade e de forma sustentável.










                        
     
      A Phibro Saúde Animal desenvolveu a MB1 para proteger as aves da Doença de Gumboro, enfermidade que pode causar grandes prejuízos nas granjas. A médica veterinária Eva Runka, Gerente de Negócios Biológicos da empresa, fala dos benefícios da vacina.




                        
     
      A equipe de conteúdo da Plataforma Agrorevenda participou nesta quinta-feira de manhã do Workshop ‘Fisiologia do pegamento floral. Como maximizar ainda mais sua produção’. Uma realização do ‘Programa de Distribuição Horizon’ e da empresa Compass Minerals.

Participaram das apresentações e do debate Luciane Balzan, Gerente de Produtos Tratamento de Sementes e Ação Fisiológica, e Ithamar Prada, Diretor Senior de Marketing e Inovação, ambos da Compass Minerals. E os pesquisadores Gil Câmara, da ESALQ – USP e Evandro Fagan, da UNIPAM.




                        
     
      Na semana do dia 5 a 9 de outubro, a expedição percorreu mais de 4,3 mil quilômetros e vivenciou as semelhanças e diferenças entre a pecuária intensiva paulista e sul-mato-grossense.

A expedição do Confina Brasil concluiu, na última semana, mais uma importante etapa do mapeamento da pecuária intensiva no país. Com cerca de 4,3 mil quilômetros percorridos entre os dias 5 e 9 de outubro nos estados de São Paulo e Mato Grosso do Sul, as equipes evidenciaram o importante trabalho e as diferentes estratégias desenvolvidas pelos produtores das duas regiões.

[image: ]Em Mato Grosso do Sul, a expedição identificou em muitas fazendas a Integração Lavoura-Pecuária (ILP). Pelas grandes extensões das propriedades, os pecuaristas locais vêm apostando nesse sistema para otimizar tanto a produção de grãos quanto a reforma de pastagem para a boiada. Outro diferencial da pecuária intensiva do Estado, foi a presença de animais jovens no confinamento. O objetivo é cumprir as metas do programa do Estado Precoce MS, que substitui o consagrado Novilho Precoce lançado na década de 1990, com a missão de agregar, de forma voluntária, atributos de qualidade e, consequentemente, valor à cadeia produtiva da pecuária local.

De acordo com Olavo Bottino, médico veterinário e diretor técnico do Confina Brasil, os produtores sul-mato-grossenses têm utilizado o confinamento para intensificar a produção, ou seja, diminuir a idade de abate, melhorar o acabamento de carcaça e, assim, ganharem maior bonificação no programa. “Os confinadores visitados que são fornecedores do programa falam muito bem sobre o projeto. Já os produtores que ainda não atendem ao Precoce MS, têm a intenção ou vontade de fornecer seus animais. A parte interessante é ver um programa do Governo do Estado incentivando a intensificação para melhorar a pecuária local”, destaca.

Nutrição

Com relação à nutrição dos animais confinados, a equipe de técnicos da expedição identificou duas importantes diferenças. Devido à maior disponibilidade de milho, a maioria dos confinamentos de Mato Grosso do Sul utilizam o cereal na dieta. “Também vimos muitos confinadores utilizando soja e até mesmo o caroço de algodão na alimentação da boiada”, ressalta o diretor técnico.

[image: ]Ainda segundo o profissional, já em São Paulo a dieta é mais característica pela influência das indústrias regionais, pois os produtores paulistas usam os coprodutos das fábricas que têm maior disponibilidade, como por exemplo, a polpa cítrica. Também foi observado a utilização do bagaço de cana-de-açúcar como fonte do volumoso.

Oportunidade e desafios

Percorrendo ainda mais o Mato Grosso do Sul, a equipe da expedição também identificou que os produtores do estado têm mais oportunidade de oferta de matéria-prima, ou seja, boi magro. Com isso, os confinamentos na região têm grande potencial de crescimento. Essa realidade já muda em São Paulo. Muitos dos produtores entrevistados relataram dificuldades em encontrar boi magro no mercado, que além de escasso, está mais caro neste ano.



Além disso, os pecuaristas paulistas também relataram outro desafio: a alta nos preços dos insumos. “Muitos confinadores afirmaram que devido a essa dificuldade, boa parte dos animais terminados estão tendo até quatro dietas diferentes em 100 dias de confinamento. Por conta dos altos valores e da falta de insumos, o produtor tem que ir substituindo pelas ofertas disponíveis”, diz Marco Túlio Habib Silva, diretor de marketing da Scot Consultoria.

Gestão apurada

Finalizando a expedição nos dois estados, um ponto importante foi a semelhança no controle preciso na gestão das fazendas. Segundo Felipe Dahas, médico veterinário e responsável pela aplicação do questionário aos produtores visitados, um ponto em comum entre os entrevistados foi o controle apurado da gestão. “A maioria dos pecuaristas que conversamos tem um controle preciso da gestão, seja por planilhas ou softwares específicos. Além disso, outro dado interessante e positivo é que 100% deles fazem acompanhamento completo dos custos das fazendas”, finaliza.

A viagem segue agora rumo a Goiás, Mato Grosso e Minas Gerais. A expedição tem patrocínio da BB Seguros, Boehringer Ingelheim, John Deere, Nutron/Cargill e UPL. Além disso, o projeto conta com o apoio institucional da Sociedade Rural Brasileira (SRB), Unesp Jaboticabal, Hospital de Amor de Barretos e a Associação Nacional da Pecuária Intensiva (Assocon), entidade que representa produtores de gado de corte e demais integrantes da cadeia produtiva da carne bovina. Todas as informações da rota são atualizadas diariamente no Instagram @confinabrasil e no site do projeto www.confinabrasil.com.

A Scot Consultoria é uma empresa dedicada à competitividade do agronegócio brasileiro. Foi criada com intuito de viabilizar a coleta, análise e divulgação de informações de mercado para o campo, onde geralmente há carência de informações confiáveis. Formada por profissionais especializados em agropecuária, as informações claras permitem decisões precisas. A proposta da Scot Consultoria é contribuir para o crescimento e fortalecimento do agronegócio, levando informações atuais a todos aqueles ligados aos elos da cadeia produtiva.


                        
     
      Eliana Geremia é especialista em manejo de pastagens e sabe muito sobre fisiologia das plantas. A Assistente Técnica Comercial da Cargill Nutrição Animal fala sobre a importância de conhecer o melhor momento de soltar o gado na forragem.




                        
     
      














O bate papo da ‘Rodada de Líderes’ deste dia 15 de outubro, quinta-feira, vai ter como convidado especial Carlos Alberto da Silva, o  Carlão da Publique. Jornalista formado pela PUC (SP), empresário, escritor, cronista, técnico agrícola, produtor rural, publicitário, integrante do Conselho Superior de Agronegócio (COSAG) da Federação das Indústrias do Estado de São Paulo (FIESP), e atuante no Agronegócio há mais de trinta anos.



É a série ‘No Longo Prazo, O Curto Prazo é Fundamental’, que vai estar em um novo horário, a partir da sete da noite. A conversa é com a professora Fátima Motta, sócia diretora da FM Consultores. E gratuita. Para participar, você só precisa inscrever-se no site https://fatimamotta.com.br/fatima/roda-de-lideres





















                        
     
      O Carlão bateu um papo com a pecuarista Leda Garcia de Souza, ‘zebuzeira’ de família tradicional, nascida em São Paulo, mas criada em Três Lagoas (MS). Ela conta sua história aqui no ‘Outubro Rosa’ do programa Fala Carlão. Fala Leda.




                        
     
      A Associação Nacional dos Distribuidores de Insumos Agrícolas e Veterinários (ANDAV) está completando trinta anos neste mês e resolveu agradecer aos principais parceiros, registrando o trabalho conjunto com uma placa comemorativa. E o Grupo Publique teve a honra de receber nesta semana essa importante lembrança. A placa traz a seguinte mensagem:

‘Em comemoração aos 30 anos da Associação Nacional dos Distribuidores de Insumos Agrícolas e Veterinários, registramos o nosso agradecimento ao Grupo Publique pela parceria ao longo da nossa jornada e pelo compromisso com o desenvolvimento e fortalecimento do Agronegócio brasileiro – Campinas, 18 de outubro de 2020’.

A história da entidade começou na década de 1990, com um pequeno grupo de distribuidores que identificaram a necessidade de desenvolver os canais de distribuição, responsáveis pela venda, recomendação e assistência aos produtores rurais. Eles criaram a ANDAV com a missão de representar e valorizar os canais de distribuição. Hoje, são mais de 1.700 afiliados presentes em mais de 600 municípios. Distribuidores de pequeno porte até holdings. Com os interesses representados junto aos fornecedores, governos e órgãos de fiscalização. A ANDAV promove a profissionalização e oferecendo benefícios para contribuir com o crescimento da distribuição, concretizando três pilares: Profissionalização, Representatividade e União do setor.

“E queremos mais. Em nossas reuniões junto ao governo, deixamos clara a necessidade de participar ainda mais das decisões políticas que fortalecem o Agronegócio. A ANDAV, de fato, está preparada para liderar movimentos e defender os interesses do canal de distribuição”, enfatizou Paulo Tibúrcio, Presidente Executivo da entidade.

O Grupo Publique é uma empresa especializada em criar soluções sob medida para o negócio de clientes com foco no Agronegócio brasileiro. Há 32 anos, a companhia produz conteúdo para publicações próprias como a Revista AgroRevenda e a NewsLetter Semanal Publique News. Presta Consultoria em Marketing, publica revistas, jornais, livros e produtos editoriais customizados, como o Noticiário Tortuga – DSM. Promove Eventos, Palestras e Atividades de Relações Públicas, oferece Assessoria de Imprensa e Marketing Digital, mantém Banco de Imagens e trabalha como Agência de Propaganda, no planejamento de campanhas e gestão de marca. O Grupo também atua na comercialização e captação de patrocínios para eventos, leilões e dias de campo.

“Em mais de 32 anos de atividades, a principal lição que aprendemos foi a importância da satisfação de quem trabalha ao nosso lado, promovendo o Agro. Uma das maiore metas da nossa empresa é a dedicação que dirigimos aos parceiros e amigos. Gente como os profissionais da ANDAV, que tanto fazem pela revenda e pelos distribuidores de insumos do Brasil. Muito obrigado pelo reconhecimento”, comemorou Carlão da Publique.


                        
     
      O programa Fala Carlão conversou com Léo Chaves durante o show na web que encerrou o ‘Mega Encontro Senepol ON 2020’, em Uberlândia (MG). O cantor fala de como valorizar a entrega, de fazer o máximo sem se preocupar com o retorno e como essa postura mudou a sua vida. Acompanhe aí. Fala Léo.
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